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ゲスト卓話「インターネット販売の現状と『かごしまぐるり』の今後の展望」
　　株式会社オービジョン代表取締役　大薗 順士様 疾病予防と治療月間12月

高岡　和也

テーマ：「ChatGPT」について
　本日は最新の AI を使ったサービスについ
てお話をしたいと思います。今回は時間がな
いために、予告編という事で手短にお話をし
て次回に詳しくお話します。
　最近 ChatGPT という言葉をよく耳にしま
すが、皆さんは聞いたことはありますでしょうか？それで
は ChatGPT が何か？を ChatGPT に訪ねてみた結果をお話
します。
「高岡Q：ChatGPT（以下GPTと記載）とはなんですか？」
GPT：GPT は、OpenAI が開発した人工知能（AI）ﾁｬｯﾄ
ﾎﾞｯﾄです。私は GPT3.5 ｱｰｷﾃｸﾁｬに基づいて訓練されてい
ま す。GPT は「Generative　Pre-trained Transformer」

（次世代型　事前学習型　深層学習モデル） の略であり
Transformer と呼ばれる機械学習ｱｰｷﾃｸﾁｬを使用して自然言
語処理を行うことが特徴です。GPT は大規模なﾃﾞｰﾀｾｯﾄを
使ってﾄﾚｰﾆﾝｸﾞされており文章を生成したり、質問に答えた
り、対話を行ったりすることが可能です。私は学習した内
容や経験から、様々なトピックに関する一般的な情報を提
供することができますが、特定の情報に関しては最新の知
識をもっているわけではないことに注意してください。私

の知識は 2021 年までのものです。GPT は、顧客サポート、
教育、クリエイティブな文章の生成など、多くの用途に使
用されています。しかし、AI の限界を理解し専門家の助言
や信頼性のあるソースを参照することが重要です。

「高岡Q：どのような使用用途がありますか？」
GPT：1. カスタマーサポート　2. 教育支援　3. 情報検索　
4. クリエイティブな文章生成　5. プログラムやコードのサ
ポート　6. 心理療法やカウンセリング　7. 言語学習　8. 娯
楽やエンターテイメント　などに使われています。ただし
GPT は一般的な言語理解を行う AI であり、専門的な分野
や専門的な意見の提供には適していない場合があります。
重要な情報やアドバイスを求める際には、信頼性のある情
報源や専門家への相談が必要です。

　少しわかりにくいと思いますが、誰かとチャットをして
いるような感覚で調べ物ができたり、疑問に答えてくれた
りアドバイスをしてくれたりする最新のＡＩ技術を使った
サービスです。文章を生成するだけでなく、絵であったり
音楽であったりも作り出すことも可能であり、今後はこの
ような技術をつかったサービスが世の中に普及していくと
思います。続きは次回でお話しします。

社会奉仕目録贈呈式社会奉仕目録贈呈式

やくし乳児院　院長　竹中　琴秀
　鹿児島中央ロータリークラブの皆様には、
日頃より、鹿児島市社会事業協会、そしてや
くし乳児院に、各面から御協力、御支援を賜っ
ておりますことに、厚く御礼申し上げます。
　さて、やくし乳児院は、平成 25 年２月に

鹿児島市から運営を引き継ぎ、その間、多くの個人・団体
の皆様からの手厚い支援の中、子どもたちの健やかな成長
を見守りながら、養育を行ってきております。
　近年、社会的養護施設を取り巻く環境も変化しておりま
すが、当院の職員をはじめ、関係機関の皆様と手を携えな
がら、これからも子どもが主役の養育を基本として、その
役割を果たしてまいりたいと考えております。
　そのような中、今回、貴クラブの高岡会長様、宮脇理事・
社会奉仕委員長様より「子どもたち一人ひとりに届くクリ
スマスプレゼント」をお贈りくださるとの話を頂き、感謝
の気持ちで一杯でございます。

　今回のプレゼントは、それぞれの子どもの思い出の品とし
て大切に引継ぎ、皆様の思いを伝えてまいりたいと存じます。
　最後になりましたが、鹿児島中央ロータリークラブ並び
に会員の皆様の、今後、ますますのご活躍・ご健勝を祈念
いたしまして、簡単ではございますが、今回のご寄付への
お礼とさせていただきます。
　素敵なクリスマスプレゼント、誠にありがとうございま
した。

【理　　　事】

職業奉仕委員長 吉田　健朗
社会奉仕委員長 逆瀬川　勇
国際奉仕委員長 坂元　直人
青少年委員長 田中　和俊
プログラム委員長 丸山健太郎
交 流 委 員 長 竹添　　寛
直 前 会 長 高岡　和也

【役　　　員】

会 長 下村　哲也
副 会 長 宮脇　謙舟
幹 事 濵上　友美
副幹事（兼副ＳＡＡ） 宮里　幸彦
会 計 橋元　　隆
Ｓ Ａ Ａ 栫　浩多郎

年 次 総 会年 次 総 会



ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：３・４　
ゲスト紹介：やくし乳児院　院長　竹中　琴秀様、
　　　　　　主幹　竹土井　良子様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：高岡　和也会長
結婚記念お祝い： 坂元　直人さん（１日）、
　　　　　　　　小福田　博さん（８日）、
　　　　　　　　田實　大志朗さん（８日）
会務報告：栫　浩多郎幹事
１）本日の配布①週報　②ロータリーの友 12 月号
　　　　　　　③新入会員候補者
２）配布しております新入会員候補者
　中村　慶嗣（なかむら　よしつぐ）⇒
　富国生命保険相互会社鹿児島支社長
　入会に異議のある方は、本日から 7 日間の内に幹事までお
申し出ください。
　お申し出のない場合は、異議のないものと認め入会の手続
きに入りますのでご了承ください。
３） 地区ガバナー月信委員長から My ストーリーテリング原

稿のお願い（掲示）
　ロータリーの会員となって、経験した素晴らしいところ、
助かったところ、楽しいところなどについての My ストー
リーテリングをガバナー月信に掲載し地区内で共有させて頂
ける方、事務局までお申し出ください。締切 2024 年 4 月 15
日まで

４）次週 12/18（月）
・例会プログラム　
　ゲスト卓話　株式会社オービジョン
　　　　　　　　　　　　　　代表取締役　大薗　順士様
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
３分間情報：友の見どころ→広報雑誌・ＩＴ委員会
目録贈呈式
1、会長挨拶
2、目録贈呈　　　　　　　　　　　
3、挨拶　　　　やくし乳児院院長　竹中　琴秀様

年次総会
①次期理事役員発表⇒副会長　下村　哲也君
②次期理事役員挨拶
③ 現年度の収入と支出を含む中間報告および前年度の財務報

告の発表

次回例会　令和５年 12 月 25 日（月）

「会長・幹事　上期を終えて」
　　　　　 高岡　和也会長、栫　浩多郎幹事

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2114回例会 50名 34名 72.34%

前々回（11月27日）の補正 50名 34名 72.34%

第
２
１
１
４
回
例
会
記
録　

12
月
11
日（
月
）

●高岡会長・栫幹事／やくし乳児院院長 竹中様、主幹 竹土井様、
ようこそお越しいただきました。本日の目録贈呈式、どうぞよ
ろしくお願いいたします。
●海江田順三郎さん／①先週、池畠さんより、「城山ストア会」
の忘年会にご招待いただき、感謝申し上げます。②昨晩のクリ
スマスパーティーでは、会長、幹事の素晴らしいパフォーマン
スなど、大いに楽しませて頂きました。親睦委員の皆さんのご
苦労に感謝いたします。
●本坊　修さん／誕生祝い有難当ございます。12 月 18 日で 79
才になります。又今日は岡部さんと同じく早退致しますのでス
マイルします。
●石塚　俊雄さん／先日の男爵のママに触発されたのか高岡会
長の怪しげな流し目とむき出しの悩ましい太股、栫幹事のちら
しらする胸元にかぶりつきで年甲斐も無く興奮してしまいまし
た。植田委員長始め親睦委員会の演出は最高でした。感謝 !!
●橋元　隆さん／昨日のクリスマス家族忘年会は楽しませて頂
きありがとうございます。会長幹事のキレキレのダンシング・
ヒーロー夢にでてきそうです。又植田委員長をはじめ親睦委員
会の皆様お疲れ様でした。

●田中　和俊さん／昨夜の忘年家族会は親睦委員会の皆様と安
部さんのおかげで楽しく過ごすことができました。また会長幹
事の出し物は最高でした。景品も大きなバッグいっぱいに持ち
帰ることができました。ありがとうございました。来年も楽し
みにしております。
●宮脇　謙舟さん／昨日のクリスマス家族会は大変楽しくたの
しみました。親睦の皆様、ありがとうございました。
●小福田　博さん／結婚お祝いありがとうございます。39 年が
経過して、40 年目に突入いたしました。大東亜戦争の開戦記念
日ですから、忘れることはないのですが、今年は私の方が、早
く話題にしたものですから、ほめられました。
●植田　博志さん／昨日 12 月 10 日の忘年家族会、お疲れさま
でした。私の準備・進行に至らない点が多数あったことと思い
ますが、ご参加いただいたみなさん、そしてすばらしい景品を
多数提供してくださった会員のみなさんに、心からの感謝を込
めてスマイルいたします。
●逆瀬川　勇さん／昨日の鹿児島中央ロータリークラブの忘年
会はすごく楽しかったです。子供達もよろこんでいました。又
黄綬褒章のお祝いの品を頂きまして、ありがとうございました。

12月11日のスマイル　小計 39,000円　2023〜2024年度　累計 517,471円

本日の曲目：メリーリトルクリスマス、きよしこの夜、想い出のクリスマス 演奏：入来慶子

結婚記念お祝い結婚記念お祝い やくし乳児院やくし乳児院

出席報告出席報告 スマイル発表スマイル発表

次期理事役員次期理事役員


